

# MOBILISATION

**CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES !  
Déterminés, jusqu'au retrait !**

**RENDEZ-VOUS À PARIS  
À définir**

**Jeudi 6/04/2023 - 14h**

Les organisations syndicales d'Airbus D&S vous proposent un car pour le déplacement qui partira à 12h30 du site d'Elancourt et vous y ramènera (participation libre).

**Inscrivez-vous vite !**

@Adresse mail : [cfdt\\_ads@airbus.com](mailto:cfdt_ads@airbus.com), [cfe-cgc-ads-region-parisienne@airbus.com](mailto:cfe-cgc-ads-region-parisienne@airbus.com),  
[cftc.ds@fr.airbus.com](mailto:cftc.ds@fr.airbus.com), [cgt\\_elt@airbus.com](mailto:cgt_elt@airbus.com), [fometapole@gmail.com](mailto:fometapole@gmail.com)

Afin de se retrouver dans la manif ou d'organiser votre venue, conservez bien les coordonnées suivantes des personnes à contacter :

Pascal (06 85 45 29 51 - **CGT**)

Françoise (06 13 11 51 14 - **CFDT**)

Dominique (06 80 27 84 90 - **CFE-CGC**)

Nathalie (06 63 41 07 02 - **CGT**)

Corinne (06 42 17 76 64 - **CFTC**)

Alain (06 73 37 02 07 - **CFDT**)

Grégory (06 85 74 53 84 - **FO**)

Vincent (06 35 38 35 93 - **CFE-CGC**)

Jean-Baptiste (06 42 85 86 68 - **CFTC**)

**Pour se déclarer en grève (de 1h à la  
journée entière)**

**Allez dans « MyHR/Temps/Calendrier et  
Demande ». Renseignez les champs  
comme ci-contre :**

\* indique les champs obligatoires.

Date de début:*	23.03.2023	Date de fin:*	23.03.2023
Type d'évènement:*	Grève		
Détail:*	Grève		
	<input type="radio"/> Journée entière		<input checked="" type="radio"/> Journée partielle
Veillez écrire les heures en utilisant le format d'horloge 24 heures.			
Heure de début:*		Heure de fin:*	
	HH:MM		HH:MM



## L'intersyndicale déterminée donne rendez-vous le 6 avril

À l'appel de l'intersyndicale ce sont plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, jeunes et retraités qui se sont mis en grève et ont manifesté. Le monde du travail s'est une nouvelle fois mobilisé dans toute la France de façon massive et déterminée, pour le retrait de la réforme des retraites. La jeunesse a encore une fois été très présente dans les mobilisations.

Après deux mois d'un mouvement social exemplaire et inédit depuis 50 ans, très largement soutenu par la population, et un parcours parlementaire chaotique, l'absence de réponse de l'exécutif conduit à une situation de tensions dans le pays qui nous inquiète très fortement.

En ne répondant pas à la demande de retrait, en usant du 49.3, l'exécutif a fait le choix d'accroître la crise démocratique et sociale. Pourtant, dès le début, les organisations syndicales et de jeunesse avaient prévenu l'exécutif du risque d'explosion sociale que pouvait provoquer cette réforme injuste, injustifiée et brutale.

Le gouvernement a la responsabilité de garantir la sécurité et le respect du droit de grève et de manifester. Alors que le calme a toujours caractérisé le mouvement, l'intersyndicale déplore le nombre de blessés.

Depuis des semaines, nos organisations ont fait preuve d'une grande responsabilité. Aujourd'hui encore, nous demandons au gouvernement de prendre la sienne.

L'intersyndicale soutient les mobilisations, manifestations, les actions intersyndicales et grèves qui perdurent depuis janvier. Elle appelle les millions de travailleurs et travailleuses, les jeunes et les retraités à continuer de se mobiliser.

Elle appelle à des rassemblements syndicaux de proximité définis localement et à une nouvelle grande journée de grève et de manifestations le jeudi 6 avril partout dans le pays.

L'intersyndicale se réunira prochainement.

Le 28 mars 2023

